



Lara Nikolay und Justus Idems,
DJK Eintracht DIST (www.eintracht-dist.de)
Jugendleiter und Mitglieder Jugendvorstand

Praxisbeispiel Jugendarbeit – Teil 4 Jugendausschuss

Die Jugendvollversammlung wählte im September 2019 einen neuen Jugendausschuss. Den Posten der Jugendleiterin und des Jugendleiters übernehmen Lara Nikolay und Justus Idems. Der Jugendausschuss gibt Euch hier einen Einblick in seine Erfahrungen:

Was war Euer schönster Moment?

Wenn im Jugendteam DIST die Gruppen, Mannschaften zusammenarbeiten und sich gegenseitig motivieren. Es macht einfach Spaß, wenn eine Aktion gelungen ist und wenn man für ein Wiedersehen bei der nächsten Veranstaltung werben kann.



Was ist das Besondere an Eurem Engagement?

Der Zusammenhalt in jeder Situation ist die wichtigste Ressource in unseren Jugendteam. Es geht uns nicht nur um „Erfolge um jeden Preis“, sondern darum, etwas bewegen zu können und Freunde zu treffen.

Was habt Ihr gelernt während Eures Engagements?

Kein Telefonat und keine Videokonferenz ersetzt persönliche Begegnungen, die mit Emotionen, persönlichen Noten und einer darauf aufbauenden Diskussionskultur verbunden sind. Glück besteht darin, sich verbunden zu fühlen und im Freundeskreis und im Verein stabile und gute Beziehungen zu haben. Das Gefühl gebraucht zu werden ist dabei existentiell. Wenn du wirklich was für dich tun willst – tu was für andere.

Welche Tipps habt Ihr für andere?

Alle Aktionen halten wir in Berichten fest, die 1 x im Jahr in gebündelter Fassung in der Vereinsbroschüre der DJK Eintracht DIST veröffentlicht und jedem Vereinsmitglied zugestellt werden. So werden all unsere Mitglieder, Fans und Freunde motiviert, mitzumachen und sind immer gut informiert.